



Der Neubau-Bunker

Steinbaracke

Bezeichnung: Gebäude 003

Die Steinbaracke wurde von 1960-1962 errichtet.

Hier war die Wachkompanie der „Prüfstelle“ untergebracht.

Mit dem Tarnbegriff „Prüfstelle“ wurden die Schaltzentrale der Deutschen Post und der Zentrale Wechselgefechtsstand im Altbau bezeichnet.

Nach dem Umzug der Wachkompanie in neu errichtete Baracken, die sich außerhalb des heutigen Territoriums befanden, wurden hier die Dienstzimmer für leitende Offiziere und das Wartungspersonal der Bunker eingerichtet.

Während der Nutzung durch die Bundeswehr von 1990-1994 befand sich hier eine Objekt-Feuerwehr.



Gebäude-Nr. 003